

24Jam

Perkuat Kemitraan, Pemko Solok Fasilitas Wartawan Orientasi Lapangan ke Pekanbaru

JIS Sumbar - SUMBAR.24JAM.CO.ID

Nov 23, 2023 - 12:16



PEKANBARU - Dalam rangka meningkatkan silaturahmi dan mempererat kemitraan bersama para insan pers yang bertugas di Kota Solok, Sumatera Barat, Pemerintah Daerah setempat melalui Dinas Dinas Komunikasi dan Informatika (Kominfo) memfasilitasi kegiatan orientasi lapangan jurnalistik bagi Wartawan Kota Solok ke Pekanbaru, Riau.

Dalam kegiatan orientasi lapangan yang dilaksanakan selama 4 hari, Selasa hingga Jumat, 21-24 November 2024 ini, para jurnalis dari Kota Beras Serambi Madinah itu mengunjungi Pemerintah Daerah Kota Pekanbaru dan Kantor Redaksi Riau Pos Group.

Rombongan puluhan wartawan dalam kunjungan itu dipimpin oleh Kepala Dinas

Kominfo Happy Darmawan,SS,MM, diwakili Kabid IKP Alwa Dudi,ST,MM, dengan didampingi para Kasi dan staf.

Pada kunjungan pertama di Negeri Lancang Kuning itu, Rabu (22/11) rombongan mendatangi Pusat Perkantoran Pemerintah kota Pekanbaru Gedung Sultan Mehammad Ali Abdul Jalil Muazzam Syah, dengan sasaran utama Dinas Komunikasi, Informatika, Statistik dan Persandian Kota Pekanbaru.

Disana, rombongan disambut oleh Sekretaris Dinas Komunikasi, Informatika, Statistik dan Persandian Kota Pekanbaru Darma Alam Damanik dan jajaran Bidang IKP.

Dalam kesempatan itu, rombongan wartawan dan Diskominfo Kota Solok banyak berbagi ilmu dan sharing informasi bersama Dinas Komunikasi, Informatika, Statistik dan Persandian Kota Pekanbaru terutama dalam pengelolaan informasi dan kerjasama media.

Disebutkan Darma Alam, setidaknya lebih dari 325 media yang bekerjasama dengan Pemko Pekanbaru dengan anggaran 8 milyar yang dikelolanya dengan berupaya agar seluruhnya bisa terfasilitasi dengan adil.

Selanjutnya, pada Kamis (23/11), rombongan melanjutkan kunjungan ke Kantor Redaksi Riau Pos Group yang disambut hangat oleh Pemred Firman Agus.

Dalam pertemuan itu, Kabid IKP Diskominfo Kota Solok berharap, pertemuan itu dapat menjadi sarana untuk saling berdiskusi dan menambah wawasan bagi rekan jurnalis dan Diskominfo Kota Solok di tengah pesatnya kemajuan teknologi dan ketatnya persaingan media saat ini.

Sebelumnya pada Senin, 20 November 2023, para wartawan yangn akan mengikuti orientasi lapangan, mendapatkan bimbingan teknis dengan menghadirkan narasumber yang berkompeten dan memiliki pengalaman panjang dalam dunia jurnalistik, yaitu mantan wartawan Kompas Yurnaldi dan Pimpinan Harian Rakyat Sumbar Firdaus Abie.

Bimtek itu dibuka langsung oleh orang nomor satu di Kota Solok, Wali Kota H.Zul Elfian Umar,SH,M.Si. Dalam kesempatan itu, Wali Kota berharap,kemitraan dan sinergitas antar Pemerintah Daerah dan insan pers di daerah itu semakin erat dalam menyampaikan informasi, mendukung Pemerintah, mencerdaskan masyarakat dengan informasi yang sah, serta menjadi sosial kontrol yang selalu mengingatkan di saat ada kebijakan-kebijakan yang mulai tidak sesuai dan melenceng.